



Information in Sicht

Interessiert? Weitere Informationen erwünscht?
Wir freuen uns über Anrufe aus ganz Vorarlberg.
Sie erreichen uns von Montag bis Freitag von 8.30 bis 11.30 Uhr
unter T 0676/4992078 oder familienimpulse@voki.at.



Kleine Impulse - bunte Wirkung

FAMILIENIMPULSE
Ehrenamt mit Kindern

VORARLBERGER KINDERDORF, FAMILIENIMPULSE
Kronhaldenweg 2, 6900 Bregenz, www.vorarlberger-kinderdorf.at



Vorarlberger
Kinderdorf
Wir tragen Sorge.



Familienimpulse

Junge Familien, die wenig private Unterstützung haben, werden durch Ehrenamtliche im Alltag mit Kindern entlastet. Dazu suchen wir Menschen, die Zeit und Lust haben, sich während eines begrenzten Zeitraums freiwillig zu engagieren. Voraussetzung ist, Kinder zu mögen und viel Humor sowie Geduld mitzubringen.

Die Koordinatorin bringt Familien und Freiwillige zusammen, begleitet professionell und garantiert den reibungslosen Ablauf.

Begeisterte Ehrenamtliche in ganz Vorarlberg gehen mit Babys spazieren, spielen, wandern oder radeln mit Kindern, lesen ihnen vor oder werkeln mit ihnen im Garten. Oft vermitteln sie so den Kindern ganz nebenbei auch Deutsch.



Ehrenamt mit Kindern

ENTLASTUNG FÜR ELTERN

Schon die einjährigen Zwillinge füllen Jasminas Tage komplett aus. Da bleibt kaum Zeit für Sophie (3) und Jan (5) und schon gar nicht für eine erholsame Tasse Tee oder eine freie Stunde ganz für sich alleine. Das wäre nämlich ihr sehnlichster Wunsch.

FREIZEIT MIT KINDERN

Simon (4) und Luis (3) sind am liebsten draußen und wünschen sich dafür eine lustige Begleitung. Die beiden haben eine schwere Zeit hinter sich. Ihr Papa war lange im Krankenhaus, aber jetzt geht es ihm wieder besser.



INTERKULTURELLE HILFE

Familie Ashkani aus Pakistan hat zwei Kinder im (vor-)schulpflichtigen Alter. Die Eltern sprechen noch wenig Deutsch und wären so dankbar, wenn jemand den Kindern regelmäßig in deutscher Sprache vorlesen könnte.

FAMILIENBEGEGNUNGEN

Sarah und Aurelia haben Kinder im gleichen Alter und treffen sich seit dem Kennenlernen regelmäßig. Sie kochen einmal in der Woche gemeinsam und wechseln sich anschließend mit einem kinderfreien Nachmittag ab. Den Mamas und besonders den Kindern gefällt das sehr!